
 
Dezernent Wagner betonte, dass die Auslastung der Konzerte im Rhein-Sieg-Kreis stärker sei 
als die Auslastung des Beethovenfestes insgesamt. Erfreulich sei auch, dass ein besseres 
Ergebnis als im Vorjahr erzielt worden sei.  
Gleichwohl sei die Auslastung der Stadthalle Troisdorf vergleichsweise gering, wofür es 
verschiedene Gründe geben könnte. Die Geschäftsführung der Internationalen Beethovenfeste 
Bonn gGmbH habe signalisiert, die Stadthalle Troisdorf aufgrund der räumlichen Nähe zur 
Rhein-Sieg-Halle möglicherweise in 2018 nicht als Spielstätte zu belegen.  
 


